

# Partenariat : des micro-crédits pour les membres de l'Asby

Il est question de la première activité de l'Ong Fins basée à Bruxelles en Belgique.

Ce nouveau modèle de développement féminin solidaire Nord-Sud, avait pour cadre la Chambre d'Agriculture de Yaoundé. C'était le 25 mars dernier en présence de l'inspecteur général du ministère du Commerce Jacqueline Koa et de Rose Zang Nguélé adjoint au délégué du gouvernement chargé des marchés de la ville de Yaoundé. Dans son mot de bienvenue, la coordinatrice générale de l'Asby - l'Association des bayam-sellam de Yaoundé, Marie Mbala Biloa, s'est montrée profondément heureuse pour cette cérémonie qui pour elle, " est une preuve pour l'Asby d'entretenir un partenariat fiable avec Fins qui lui fait confiance ". Ainsi a-t-elle remercié la présidente fondatrice de Fins, Martine Cécile Wisman dont la mère est une ancienne bayam-sellam. Pendant plus de trente minutes, elle a présenté son Ong qui devra contribuer à sortir les bayam-sellam de l'ombre à travers la création d'une coopération appelée Centrale d'achat Bayam-sellam. " Je suis animée par les valeurs de solidarité, de générosité et de fraternité. Etant à mon premier modèle de développement, je compte élargir l'horizon de subvention au niveau institutionnel ", a-t-elle lancé en signant ce contrat de confiance, de partenariat et de solidarité entre Fins et



Asby .

En prenant la parole à son tour, la représentante du ministre du Commerce, a loué les efforts de l'Ong Fins qui " accorde à une soixantaine de femmes des crédits d'un montant de 100.000 Fcfa chacun remboursables en quatre tranches de 25.000 francs sans aucun intérêt ". Elle a profité de l'occasion, pour remercier la présidente fondatrice de Fins pour " cet élan de cœur qui redon-

ne dignité et joie aux vaillantes et dynamiques femmes qui bravent toutes sortes de difficultés afin d'approvisionner en produits vivriers les marchés de notre pays, voire ceux de la sous-région ". Aussi a-t-elle précisé que " les bayam-sellam sont des partenaires incontournables du ministère du Commerce dans sa politique de lutte contre la pauvreté ". Il est exactement 16h25 lorsque Jacqueline Koa remet une enveloppe symbolique à Marie Mbala Biloa.

En fait, six millions de francs Cfa ont été remis à une soixantaine de femmes des marchés de la capitale : Mvog-Mbi, Essos, Mengong

à quelques kilomètres d'Ebolowa, Nsam, Etoudi, Mfoundi, Elig-Edzoa, Mokolo, Mbankolo et Madagascar. " Empruntons sagement, remboursons promptement pour que la chaîne ne se coupe pas ", a conseillé Mme Atangana la présidente de Cnop-Cam, la Concertation nationale des organisations paysannes du Cameroun.

Abé BIJEPI